

*Das Ende Sinamoras war für einige Ostamoraner mit seinem Beginn eng verknüpft! Die Umbenennung des Konzernes war der Anfang einer neuen Entwicklung gewesen, die in der Ostrepublik nach der Jahrtausendwende einzog! So mancher wies O'Djane Radiona die Schuld am Untergang Sinamoras zu. Radiona war's gewesen, die an bestehende Strukturen sachte Hand anlegte, doch in Wahrheit war nicht sie es gewesen, die das System umstieß, sondern lediglich ein paar kleine Veränderungen in die Wege leitete!*

Principal Djane Radiona, die von 14'941 – 15'061 die Republik regierte, hatte den Osten vermehrt nach restamoranischem Vorbild gestalten wollen, liess volkseigene Fabriken umbenennen, das VAG-Label aus den Logos entfernen, und hatte die für Privatbeteiligungen festgesetzten Limiten leicht erhöht! Eine Volksabstimmung zum Thema °sollte das Volkseigentum in der Ostrepublik abgeschafft werden um stattdessen ein ‚freiheitliches System‘ wie es der Resten seit jeher kannte im Osten wieder einzuführen° war unter O'djane Radiona durchgeführt worden, die Mehrheit des Stimmvolkes sprach sich dagegen aus!

Auf dem Technoplaneten Amora glichen Volksabstimmungen jeweils eher Meinungsumfragen, das Volk konnte zu allem seine Stimme abgeben und seinen Willen kundtun, hatte aber schliesslich nicht das letzte Wort zu sprechen, die endliche Entscheidung traf der Ober-DJ der Republik! Solche Volksbefragungen verfolgten auf Amora –oft auch im Hinblick auf bevorstehende Ober-DJ-Wahlen, zumeist nur den Zweck, die Stimmung im Volke zu messen und auszuwerten! Ober-Djane Radiona aber war dem Volksbegehrten gefolgt, die VAG's zu belassen, wenn auch schliesslich ohne entsprechendes Kürzel- im Namen!

Erst unter O'Djane Transjupiteriana fand der Umbruch statt! Es war so etwas wie eine Gegenreformation gewesen, die da anlief! Transjupiteriana setzte den harten Stil des Sinusinius sozusagen in umgekehrter Weise fort! Principal Djane Transjupiteriana ‚äffte‘ den Resten zwar nach, kopierte so viele restliche Muster, was nicht hiess, dass Transjupiteriana, indem sie den Osten gewissermassen näher an Restamora heranrücken liess, den Resten besonders gemocht hätte, im Gegenteil! Transjupiteriana hielt das restamorische Modell ganz einfach in vielem für richtig, die Republik weiter voran zu bringen, gegenüber Fremdplaneten gedachte Transjupiteriana die

Ostrepublik zu öffnen, sie jedoch gleichzeitig dem Resten Amoras gegenüber bestmöglich abzuschotten! ./.